



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paroles, paroles...

Les douaniers en ont marre des promesses non tenues par le ministre des Finances et passent à l'action dès ce 13 juin !

Où sont les recrutements promis ? Où sont les formations et le matériel nécessaires ? Où sont les régularisations promises ? Où est la prise en compte de la pénibilité du travail ?

Les douaniers ont répondu présents lorsque le ministre des Finances leur a demandé de participer aux missions sécuritaires, ils attendent en retour le respect des engagements pris !

Les douaniers remplissent des missions cruciales pour la population (sécurité - lutte contre le terrorisme - protection environnementale - lutte contre la contrefaçon - respect des mesures antidumping - protection des consommateurs...).

Dans le cadre de ces missions, les risques encourus sont conséquents. Les douaniers risquent bien souvent leur vie pour protéger la population.

Or, malgré les demandes répétées des douaniers et de leurs représentants, les mesures nécessaires afin de renforcer leur protection ne sont pas prises. Ces demandes concernent notamment :

- le renforcement du personnel (à ce jour, les recrutements annoncés ne sont que du vent) ;
- l'organisation de l'ensemble des formations nécessaires ;
- la mise à disposition du matériel nécessaire et adéquat.

Mais également le respect des engagements pris :

- le paiement des indemnités dues ;
- la reconnaissance (antérieure et... future) de la pénibilité du métier.

Et une équité :

- en « compensation » des risques encourus, une revalorisation de leur prime de risque (en analogie avec d'autres services d'ordre).

Leurs demandes répétées - pourtant légitimes et raisonnables - n'étant pas entendues, les douaniers n'ont d'autres choix que d'organiser des actions dès ce mercredi 13 juin.

Les évènements récents le démontrent encore malheureusement, un agent en uniforme est une cible potentielle.

Les douaniers demandent simplement le respect et l'égalité de traitement.